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penas nasceu, jà, a criança no presépio atraí a 
ele os mais pobres como os mais sábios. São 
primeiro os pastores que ouvem, atravès da 

voz dos anjos, o chamamento para se deslocarem 
a Belém : « vamos ver o que aconteceu ». Depois 
são os magos que vão perceber, atravès dos astros 
do céu, o chamamento para se porem ao caminho : 
« vamos homenagiar o rei dos judeuses ».

Neste tempo do Natal, os pastores e os magos 
estão presentes nos presépios que adornam as 
nossas igrejas e as nossas casas mas, en geral, 
não estão sós. De facto, ao longo dos séculos, 
outras personagens (as figurinas : dos santinhos !) 
vieram juntar-se numa notavél diversidade : 
crianças e adultos, jovens e idosos, solteiros 
e casados, pessoas com saúde e doentes… 
Todos diferentes mas todos recebem o mesmo 
chamamento : « Demos glória a Deus pela vinda 
do seu Filho ! ».

Brevemente estes homens, estas mulheres e estas 
crianças voltarão para suas casas, com o desejo 
que toda a sua vida proclamem a glória de Deus. 
De hoje em dia, o seu coração vai procurar e como 

reconhecer de modo a sua vida pode ser, até nos 
momentos mais ordinários, uma resposta a este 
chamamento. Nós também, com a ajuda do Espírito 
Santo, deixamo-nos moldar pela palavra do Cristo 
que nos chama a acolhe-lo e a testemunhar : Deus 
fez-se homem !

Para que cada família e cada paróquia ouça este 
chamamento vamos, depois dos pastores e dos 
magos, à volta do presépio. Acolhemos, juntos, 
o amor infinito de Deus que se manifesta na 
fragilidade duma criança. Pedimos-lhe, com fé e 
esperança, que cada um receba a graça e a alegria 
de ouvir o seu chamamento para testemunhar do 
seu amor que, jà, nos faz viver !

A cada um de vós, às nossas famílias, 
às nossas comunidades cristães, 
desejo um feliz Natal !

✝  Pascal Delannoy
Évêque de Saint-Denis-en-France
Noël 2019
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